

Antrag zur Jahreshauptversammlung des Butjadinger Fischereivereins von 1935 e.V.

Sehr geehrter Vorstand und Mitglieder,

hiermit stelle ich den Antrag das Reusenfischen an den Gewässern des BFV ausnahmslos zu verbieten (ausgenommen sind hiervon Maßnahmen, die der Hege der Gewässer dienen).

Mir ist bewusst, dass der Verein auch von den Korbfischern mitbegründet wurde.

Jedoch finde ich diese Methode nicht mehr zeitgemäß.

Unser Verein beteiligt sich schon viele Jahre an einer Besatzmaßnahme die der Arterhaltung des Europäischen Aales dienlich sein soll.

Dafür haben wir schon etliche tausende Euros an Vereinsgeldern investiert. Das Mindestmaß wurde angehoben und Fangbeschränkungen eingeführt.

Außerdem stellt sich die Frage, warum einige Auserwählte die den gleichen Jahresbeitrag wie wir alle zahlen, ein solches Sonderrecht eingeräumt bekommen.

Hier sollte gelten: "Gleiches Recht für alle !!!"

Zudem ist es fraglich, ob das Fischen mit der Reuse nicht sogar dem Hältern von Fischen gleichkommt, was bei uns ohnehin verboten ist.

Das Reusenfischen ist in diesem Zusammenhang (Naturschutz & Besatzmaßnahme) nicht mehr zeitgemäß und muss verboten werden.

Mfg

Tobias Janßen